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На днях Станислав Семёно-
вич вернулся из Франции, где 
президент регионального сове-
та провинции Шампань-Арденн 
почетный доктор ОГУ Жан Поль 
Баши вручил ему орден II сте-
пени «Офицер ордена Акаде-
мические Пальмы». Скромная 
пальмовая ветвь из золота с 
изящным чернением. А 12 лет 
назад Станислав Савончик 
получил серебряный орден III 
степени «Шевалье ордена Ака-
демические Пальмы».

Столь почетных наград 
заведующий кафедрой удо-

стоен за огромный вклад в 
развитие культурных связей 
между Россией и Францией.

А началось всё с тех давних 
времен, когда Станислав 
Савончик работал в городе 
Нанси — преподавал русский 
язык для французских студен-
тов, стажировался в Сорбон-
не, Гренобле и Монпелье, был 
руководителем четырёх со-
ветских союзных  делегаций 
преподавателей во Франции. 
Был членом советской делега-
ции на 32-й международной 
конференции по образованию 

в Женеве. В 90-е годы про-
шлого столетия, будучи пер-
вым проректором института, 
Станислав Семёнович позна-
комился с представителями 
французской делегации, кото-
рая приезжала в Орёл по воп-
росам сельского хозяйства. 
Получил приглашение в Реймс, 
где встретился с ректором 
Реймского университета.

Так в 1993 году  начали 
завязываться прямые отноше-
ния между ОГУ и Реймским 
университетом. И проложил 
э т у  т р о п и н к у  С т а н и с л а в 
Савончик. А уже через несколь-
ко месяцев в Орел приехала 
первая группа французских 
преподавателей. Потом потя-
нулись реймские студенты. В 
ответ Францию посетили 
орловские студенты.

Несмотря на нелёгкую ситу-
ацию в России в 90-х годах, 
связи между двумя универси-
тетами продолжали крепнуть. 
Включившись при содействии 

Франции в программу ТЕМПУС 
— ТАСИС, и с помощью той же 
Франции, а также Бельгии и 
Португалии, в университете 
был создан факультет эконо-
мики и управления. Сегодня 
не только студенты  орловско-
го университета  ездят прак-
тиковаться во Францию. Опыт 
взаимовыгодного обмена сту-
дентами подхватили и другие 
вузы Орла. 

—  Мне так часто приходит-
ся бывать во Франции, что 
кажется, Париж я знаю уже 
лучше, чем Москву, — улыба-
ется Станислав Семёнович.

Мой очередной вопрос: 
«Легко ли переключаться с 
русского на французский?» — 
наверное, прозвучал наивно.

— Такой проблемы для 
меня вообще не существует, 
— говорит С. Савончик. — Я 
просто говорю на француз-
ском языке, как на русском, и 
никаких трудностей это не 
представляет.

Станислав Семёнович ещё 
и книги пишет на французском. 
Я аккуратно перелистываю 
страницы его четырёх издан-
ных книг: «Система француз-
ского образования», «Сельское 
хозяйство Франции», «Транс-
порт Франции» и... «Француз-
ско-русский словарь кулинар-
но-гастрономической и кухон-
ной терминологии».

Словарь меня особенно 
поразил. Как выяснилось, Ста-
нислав Семёнович не только 
большой поклонник, но и зна-
ток французской кухни. 

Но не только во Франции 
приходилось работать Станис-
лаву Семёновичу. Он человек 
разносторонний. Преподавал 
во Вьетнаме русский язык и 
страноведение. Был награж-
ден грамотой Президента   
Вьетнамской Республики и 
медалью «Дружба». Три года 
работал экономистом в Алжи-
ре в посольстве. А его общий 
стаж в системе Высшей школы 

составляет 55 лет. Из них 50 
лет он трудится в орловском 
вузе, 25 лет — деканом факуль-
тета иностранных языков.

— Конечно, полученная 
награда не моя личная заслу-
га, это коллективный труд кол-
лег, которые участвовали в 
осуществлении культурных 
связей между Орловским го-
сударственным университе-
том и Реймским университе-
том, — говорит Станислав 
Семёнович. — Большой вклад 
в укрепление связей внесли 
ректор ОГУ и почетный доктор 
Р е й м с к о г о  у н и в е р с и т е т а 
Фёдор Степанович Авдеев, 
директор мединститута Юрий 
Викторович Золотарёв и наши 
преподаватели, а с француз-
ской стороны — господин 
Мишель Дюран, ответствен-
ный за международные связи 
региона Шампань-Арденн.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Фото 

Сергея МОКРОУСОВА.

Эту награду во Франции получают самые 

достойные работники образования и культуры. 

Среди них и наш земляк — Станислав Семёнович 

Савончик, профессор, кандидат филологических 

наук, заслуженный работник Высшей школы 

России, действительный член Международной 

педагогической академии, заведующий 

кафедрой иностранных языков медицинского 

института ОГУ (на снимке со своими 

студентами).

Орден Франции — 
профессору ОГУ

ОРЁЛ — ШАМПАНЬ-АРДЕНН

Судебная власть 
самостоятельна

ПРАВО

МЕЖДУНАРОДНОЕ 
СОТРУДНИЧЕСТВО 

ОРАГС
Орловская региональная академия го-

сударственной службы (ОРАГС) рас-

ширяет сферу международного со-

трудничества, в которую уже входят 

Франция, Казахстан, Молдова, Поль-

ша.

— Наш вуз в марте заключил соглашение о 
сотрудничестве с академией управления при 
президенте Республики Беларусь, — расска-
зывает проректор по  научно-исследователь-
ской работе и дополнительному образованию 
О.П. Овчинникова.

В ближайшее время делегация из ОРАГС 
посетит академию управления в Беларуси, 
чтобы сформировать схему будущего со-
трудничества, которое включает обмен сту-
дентами, стажировку преподавателей, про-
ведение совместных научно-практических 
конференций.

РЕПЕТИЦИЯ ЕГЭ
10 апреля для выпускников 11-х клас-

сов области в школах, которые в даль-

нейшем будут консультационными 

пунктами по проведению ЕГЭ, прой-

дет пробный экзамен по математике.

Он проводится в целях ознакомления вы-

пускников общеобразовательных школ с про-
цедурой проведения Единого государствен-
ного экзамена  и апробации организационно-
технологического обеспечения ЕГЭ.

Каждый участник должен иметь при себе 
пропуск, заполненный в образовательном уч-
реждении, паспорт, гелиевую или капилляр-
ную черную ручку. На экзамене выпускники бу-
дут работать четыре часа. Ответы проверят  
учителя математики общеобразовательных 
школ.

РЕКЛАМА И PR 
В РОССИИ

В Орловском государственном инс-

титуте экономики и торговли (ОГИЭТ) 

в рамках работы форума «Реклама и 

PR в России» состоялась научно-

практическая конференция «Успехи и 

тайны современной рекламы», пос-

вященная развитию новых техноло-

гий в данной области. 
Ее учредителями стали правительство 

Орловской области, ОГИЭТ, Управление 
Федеральной антимонопольной службы по 
Орловской области, Управление Россвязь-
комнадзора по Орловской области, ОГТРК, 
НП «Редакция газеты «Орловская правда», 

ЗАО «Ресурс Связь».
Приветствие организаторам и участникам 

прислал губернатор Орловской области 
А.П. Козлов.

В конференции приняли участие руководи-

тель Управления Федеральной антимонополь-
ной службы по Орловской области В.И. Юра-
сов, руководитель Управления Россвязьком-
надзора по Орловской  области А.Г. Осипенко, 
директор ОГТРК Н.Г. Куревин, директор рек-
ламного агентства «Орловской правды» 
С.В. Курдюмов, доцент кафедры коммерции и 
рекламы ОГИЭТ Е.В. Дудина. 

Участники конференции обсудили совре-
менные тенденции развития рекламы и PR:  
продвижение предприятий в кризисный пери-
од, PR и внутрикорпоративные коммуникации. 
В рамках форума пройдут круглые столы и мас-
тер-классы.

ОПЕРАЦИЯ «РОЗЫСК»
Подведены итоги межгосударс-

твенной операции «Розыск», которая 

проводилась с 25 по 27 марта с целью 

усиления деятельности органов внут-

ренних дел по выявлению преступни-

ков, скрывшихся от следствия, а 

также по розыску без вести пропав-

ших.

В результате оперативно-профилакти-
ческой операции сотрудниками орловской 
милиции обнаружены и задержаны 40 чело-
век, подозреваемых в различных преступ-
лениях. 15 из них находились в федераль-
ном, 25 — в местном розыске. Среди них — 
подозреваемые в кражах, заведомо ложных 
доносах, угрозе убийством. Сотрудниками 

ОВД по Северному району г. Орла задержан 
уклонист от военной службы, которого ра-
зыскивали с осени прошлого года. 

38 подозреваемых были задержаны на 
территории нашей области. Еще двоих за-
держали сотрудники милиции в соседних 
областях.

В ходе операции были найдены 29 чело-
век, которые числились пропавшими без 
вести.

ИНФОРМАЦИОННЫЕ 
ТЕХНОЛОГИИ

В региональном центре интернет-об-

разования прошла межвузовская сту-

денческая олимпиада «Информацион-

ные технологии». 

В ней приняли участие 15 студенческих ко-

манд, в том числе  представители   колледжа 

информационных технологий и Мезенского 

педагогического колледжа. 

Командам в течение четырех часов необхо-

димо было решить задачи, выполнить задание 

по работе с базами данных и создать сайт по 

теме «Легко ли быть молодым».

Первое  место заняла команда ОрелГТУ, вто-

рое присуждено студентам ОГУ, третье — Ака-

демии ФСО.

Информагентство 

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

— Как известно, в нашем 

государстве три ветви вла-

сти: законодательная, ис-

полнительная и судебная. 

Владимир Николаевич, 

наш первый вопрос о неза-

висимости суда, об особом 

статусе судей. В чем они 

заключаются?

— Вопрос правильный и дей-
ствительно важный. Особенно 
важный потому, что сегодня на 
суд оказывается давление, в том 
числе и через средства массо-
вой информации. Это уже ни для 
кого не секрет. Об этом говорит 
и наш президент Д.А. Медведев, 
и председатель Верховного суда 
РФ В.М. Лебедев. Но на этой 
теме подробнее я остановлюсь 
чуть позже в нашей беседе. 
Здесь же необходимо подчерк-
нуть, что в соответствии с Зако-
ном «О статусе судей в Россий-
ской Федерации» судебная 
власть самостоятельна и дейст-
вует независимо от законода-
тельной и исполнительной вла-

стей. Судьи независимы и под-
чиняются только Конституции 
Российской Федерации и зако-
ну. В своей деятельности по осу-
ществлению правосудия они ни-
кому не подотчетны. Это глав-
ное.

(Окончание на 7-й стр.)

Сегодня на государственном уровне теме 
развития судебной системы уделяется особое 
внимание. И это не случайно. Независимый и 
честный суд — это основа справедливого 
общественного порядка. И по мере укрепления 
нашего государства роль суда будет только 
возрастать. В настоящее время информации о 
деятельности судебной системы в прессе 
немного. Как правило, журналистов интересуют 
только конкретные дела, чаще уголовные, в 
которых фигурируют известные имена, 
компании. Но такая информация, безусловно, 
неполная. И сегодня наш разговор с 
председателем Орловского областного суда 
В.Н. ВОЛКОВЫМ пойдет и об особенностях 
судебной системы, и о деятельности судов 
области, и о мерах наказания, и о давлении на 
суд, о многом другом.

ВСЕ ПРОГРАММЫ  ТВТВ  НА НЕДЕЛЮ 
39 каналов, включая эфирное, кабельное (КТВ)

3—6Cя стр.

Вчера состоялась рабочая встреча губернатора Орлов-

ской области А.П. Козлова с президентом группы компа-

ний «Разгуляй» И.В. Потапенко. 

В ходе беседы обсуждались вопросы, связанные с реализа-
цией достигнутых ранее соглашений. Речь также шла о перспек-
тивах развития сотрудничества. 

А.П. Козлов и И.В. Потапенко обсудили предстоящую ре-
конструкцию Отрадинского сахарного завода, возможность 
расширения посевных площадей компании «Отрада — агроин-
вест». С учетом текущей ситуации была достигнута договорен-
ность о строительстве животноводческого комплекса по произ-
водству молока на 1200 голов дойного стада во Мценском рай-
оне с начала 2010 года.

Обсуждался и ряд других вопросов, связанных с взаимо-
действием сторон в сфере развития агропромышленного ком-
плекса региона.

В этот же день состоялась рабочая встреча губернатора 

Орловской области А.П. Козлова с президентом ЗАО «Аг-

ротехнология» Ф.П. Сенько.

Компания работает в области в течение трех лет. Если в 2007 
году было получено 3,6 тыс. тонн зерна, в 2008 году — 8 тыс. 
тонн, то в планах на текущий год — довести валовой сбор зер-
новых до 17 тыс. тонн.

За три месяца 2009 года производство молока увеличено на 
50 % к соответствующему периоду минувшего года. Сегодня 
средний надой на корову составляет 14 литров молока. В бли-
жайшее время планируется выйти на 6—7 тыс. литров молока от 
коровы в год. Результат будет получен за счет совершенствова-
ния племенной работы. Запланирована реконструкция фермы, 
организация беспривязного содержания животных, приобрете-
ние современной доильной установки и закупка 300 голов высо-
копродуктивных племенных коров лучших племенных хозяйств 
Республики Беларусь.

Ф.П. Сенько также проинформировал губернатора области о 
планах развития растениеводства и кормопроизводства. В 
частности — о намерениях компании расширить посевные пло-
щади под кукурузу и сахарную свеклу.

В этот же день губернатор Орловской области А.П. Коз-

лов встретился с директором филиала ОАО «МРСК Цент-

ра» — «Орелэнерго» С.В. Зориным.

В ходе беседы обсуждались перспективы развития энергети-
ческого комплекса области, повышения эффективности работы 
отрасли.  

С.В. Зорин проинформировал главу региона о финансово-
экономическом состоянии и текущих результатах деятельности 
компании.

Принято решение о подготовке «Орелэнерго» информации о 
свободных мощностях энергосистемы, что позволит админист-
рации области принимать более эффективные решения по вы-
бору площадок для новых инвесторов. 

На встрече также обсуждались вопросы удешевления элект-
роэнергии для конечных потребителей.

Пресс-служба губернатора.

Рабочие встречи 
губернатора области


